NEWSLETTER





WER SIND WIR?

Kindern und Frauen in Afghanistan eine Chance auf Zukunft geben - das ist unser Ziel.

Sei ein Teil davon und unterstütze unsere drei Herzensprojekte, um Kindern und Frauen Gesundheit und Bildung zu ermöglichen.

In Afghanistan sind Bildung und Gesundheit keineswegs selbstverständlich. Deshalb betreuen wir seit unserer Gründung 2002 verschiedene Hilfsprojekte: Zwei Tageskliniken in Deh Sabz und Dogh Abad sowie eine Mädchenberufsschule in Dogh Abad. Gemeinsam mit unseren Kooperationspartnern UNICEF, Sipgate, Fraternité Paris-Kaboul und Komak Schweiz und euch verändern wir die Welt und schenken benachteiligten Menschen in Afghanistan eine Zukunft!

DIE CORONA-PANDEMIE BEEINFLUSST DIE ZUKUNFT VIELER FRAUEN UND KINDER

Die Corona-Pandemie hinterlässt nicht nur hier in Deutschland Sorgen und Probleme, sondern auch in Afghanistan. regeln Afghanistan gehört zu den Covid-19-Risikogebieten und die Zahl Corona-Patienten steigt enorm. Die engagiert und empfangen stets neu Zukunftsaussichten der Kinder und infizierte Frauen in Afghanistan leiden ebenfalls umgehend sehr stark unter der aktuellen Lage, da Schwierige Fälle werden anschließend die Anzahl der Spenden seit dem an Spezialkliniken überwiesen. Ausbruch der Pandemie stark zurück gegangen ist. Deshalb freuen wir uns über jede Spende, um die Zukunft Afghanistans mit unseren drei Projekten weiterhin zu unterstützen.

UNSERE KLINIKEN

Unsere Ärzte in den Kliniken Deh und Dogh Abad müssen aufgrund der aktuellen Lage mehr leisten und dabei alle Hygieneberücksichtigen, was mehr Kosten führt, die wir durch der Spenden übernehmen. Sie sind sehr Corona-Patienten, die untersucht werden.





Aufgrund unseres eigenen Ambulanzwagens ist dies möglich. Es werden täglich bis zu 480 Patienten behandelt. Während des Lockdowns zwischen März und Mai wurden sogar 25 Geburten pro Monat in der Klinik Deh Sabz betreut. Wir können sehr stolz auf unsere Ärzte sein für ihren großartigen Einsatz. Die Kabuler Gesundheitsbehörde lobt die Arbeit der Klinik und wird von ihr als Musterbeispiel bezeichnet. Darauf sind wir ganz besonders stolz!

+++ Newsticker +++ Newsticker +++

UNSERE MÄDCHENSCHULE



Mittlerweile schenken 280 Schülerinnen eine Zukunft mit unserer der Mädchenschule. Vor Corona-Pandemie besuchten 420 Schülerinnen berufsvorbereitende unsere Leider mussten wir die Anzahl der Schülerinnen reduzieren und Stundenplan anpassen, sodass die Kurse in mehreren Schichten durchgeführt werden. Unsere vier Kurse Computer, Englisch, Nähen und Stickerei bereiten junge Frauen in sieben Klassen auf eine unabhängige Zukunft vor. Dieses lahr wurden neue Laptops Materialien für die Stickerei Nähkurse gekauft. Jede Absolventin Abschiedsgeschenk bekommt als weiterhin eine Nähmaschine und kann somit von Zuhause aus arbeiten und **Familie** finanziell ihre gesamte unterstützen - ein Geschenk, um eine Zukunft für junge Frauen zu ermöglichen.

BENEFIZKONZERT 2020

Mit Karin-Brigitte Göbel als unsere neue Schirmherrin an unserer Seite haben wir dieses Jahr ein besonderes und erfolgreiches Benefizkonzert in der Stadtsparkasse Düsseldorf veranstaltet. Frau Göbel Vorsitzende des Vorstandes Stadtsparkasse Düsseldorf und hat uns als neue Schirmherrin ganz herzlich empfangen, bevor George **Pavel** (Saxophon) und Farid Ziayee (Piano) das Publikum auf eine musikalische Reise durch Afghanistan mitgenommen Anschließend wurden haben. afghanische Köstlichkeiten angeboten

und man konnte sich austauschen. Wir freuen uns, dass 300 Teilnehmer diesen besonderen Abend mit uns verbringen konnten, und freuen uns bereits auf das nächste Benefizkonzert!



AUSBLICK AUF 2021

Unsere drei Herzensprojekte schenken Kindern und Frauen eine Zukunft – deshalb ist es unser Ziel, unsere Kliniken und unsere Mädchenberufsschule weiter zu entwickeln. Trotz der Corona-Pandemie konnten wir durch die Unterstützung unserer Mitglieder, Spender und Kooperationspartner bereits einige Herausforderungen bewältigen. Insbesondere sind in diesem Jahr die großzügige Unterstützung der Stadtsparkasse Düsseldorf und vor allem das Engagement unseres Mitglieds Ayub Osmani zu erwähnen, der trotz der aktuellen schwierigen Lage sich enorm für unsere Projekte vor Ort eingesetzt hat.

Jetzt bist du gefragt – werde Mitglied oder spende! Gemeinsam schenken wir benachteiligten Menschen eine Zukunft in Afghanistan und unterstützen sie in dieser schwierigen Situation. Sei ein Teil davon!



Afghanische Kinderhilfe Deutschland e.V.

Novalisstraße 8, 40474 Düsseldorf

Internet: www.akhd.de
Telefon: 0211/434303
Email: info@akhd.de

Spendenkonto IBAN: DE19 3005 0110 0047 027800

BIC: DUSSDEDD

Stadtsparkasse Düsseldorf

